

## **Arge Alp Regierungschefkonferenz Trient, 27. Juni 2014**

### **Resolution betreffend die EU-Strategie für den Alpenraum (EUSALP)**

1. Auf Anregung der Arge Alp haben die Alpenregionen in der Konferenz von Bad Ragaz am 29. Juni 2012 ein Initiativpapier zu einer Europäischen Makroregionalen Strategie für die Alpen verabschiedet.
2. Daraufhin haben die Nationalstaaten des Alpenraums in der Konferenz von Grenoble am 18. Oktober 2013 die Initiative der Alpenregionen positiv aufgenommen und der Europäische Rat hat in der Folge am 20. Dezember 2013 der Europäischen Kommission in Zusammenarbeit mit den Mitgliedstaaten den Auftrag erteilt, bis Juni 2015 eine EU-Strategie für den Alpenraum (EUSALP) auszuarbeiten.
3. Die Regierungschefs der Regionen der Arge Alp nehmen mit Genugtuung zur Kenntnis, dass die von der Arge Alp ergriffene Initiative für eine Makroregionale Alpenraumstrategie von Erfolg gekrönt war und dass sie nunmehr von der Gesamtheit der Staaten und Regionen des Alpenraums geteilt wird.
4. Hiermit beschließt die Regierungschefkonferenz der Arge Alp, den Resolutionsentwurf betreffend die EU-Strategie für den Alpenraum (EUSALP) in der Anlage den in der Konferenz von Trient am 27. Juni 2014 versammelten Regierungschefs der Alpenregionen zur Verabschiedung vorzulegen, so dass dieser auch für die anderen Regionen Gültigkeit erlangt.